



Zeichnungen von Barlog

DER SÜD-EXPRESS

LISSABON—PARIS = 1897 km

Von Roda Roda

Aus dem Reklameheft:

„Ist es nicht zauberhaft, mein Herr? Sie besteigen um 12 Uhr 20 in Lissabon Ihr luxuriöses reserviertes Kompartiment — nehmen zwei exquisite Soupers, einen Lunch — und befinden sich, mein Herr, um 22 Uhr 25 des nächsten Abends in Paris . . .“

Für uns wickelte sich die Sache ganz so glatt nicht ab:

Zunächst waren wir gar nicht in Lissabon, konnten also das luxuriöse Kompartiment da nicht besteigen, sondern

waren unterwegs, in Coimbra, drei Stunden nördlich von Lissabon.

Ich ging Montag zum Stationschef von Coimbra und sprach zu ihm:

„Eure Exzellenz! Kann ich Ende dieser